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résumé
Associée a la poésie populaire de pres a la vieameret de I'environnement , ou il a essayé de
poéte populaire qui fait mémoire populaire , ét $@n matériau historique de la créativité et une
source humaine et de I'écriture , et publiquemebrs que nous sommes sur les dimensions de la
créativité sociale et nationale contenue poétiquepaete Ahmad ibn elhorma et est fondée sur la
réalité vivre et a essayé de tirer son journaldigpose d'un poéme plein de beauté , d'une pad , e
essayeé de le soumettre a l'acquéreur de la repadisende la communauté ou il a été élevé dans une
atmosphere

coloniale pour dire le moins que une image sombrkadtre .
Poesie-mémoire populaire-creativite-

abstract

Associated with popular poetry closely to humaa &hd the environment, where he tried to
popular poet who is popular memory, and makes fdtotical material of creativity and human
sources and writing, and publicly while we're om thocial dimensions of creativity and poetic
contained national poet Ahmad ibn elhorma and sgtan the reality live and tried to pull his diary
that features a poem full of beauty, on the onedhamd tried to submit to the recipient of the
representation of the community where he was raisedcolonial atmosphere to say the least that a
dark image of the other.
Poetry-historical material-dark image-creativity
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